



【校訓】 やさしく かしこく たくましく 1年生が育てたアサガオ
熊谷市立吉岡小学校 TEL048-536-1308



待ちに待った夏休み

校長 下妻 淳志

吉岡小学校では、本日7月20日に前期前半が終了し、明日から36日間の夏休みに入ります。4月8日の始業式・入学式から今日までの間、児童の皆さんも一生懸命がんばりました。そして、大きな事故やけがもなく学校生活を送ることができたことに喜びを感じます。これも偏に、保護者・地域の皆様のご理解とご協力、そして、温かいお心遣いのおかげです。心から感謝を申し上げます。ありがとうございました。

明日からの夏休み、23日からは東京オリンピックが開催されます。自国で開催されるオリンピック・パラリンピックを貴重な機会としてとらえ、日本選手団だけでなく、世界各国の選手の皆さんの活躍を応援し、大会を盛り上げたいものです。

期間的にはほぼ例年通りの夏休みになります。感染症対策は怠ることはできませんが、思い出に残る充実した夏休みをお過ごしください。

水の事故等にはくれぐれもご注意いただき、8月26日には前期後半を全員が元気にスタートできるようによろしくお願いします。成長した子供たちの笑顔を楽しみにしております。

傘差し登下校

新型コロナウイルス感染予防、熱中症予防の面から吉岡小学校の子供たちは雨でなくても毎日傘を差して登下校をしています。

傘を差すことで友達との距離を保てるため、マスクを外すことができます。夏休み明けも暑い日が続くため、継続していきます。また、先日、千葉県で下校中の小学生が犠牲になるという悲しい事故も起きています。傘をさすことで周囲から目立つことにもなりますので、ご家庭でもお声がけをお願いします。



よろしくお願いします 松本 江八 先生



4年2組担任の松本理愛先生が出産準備のため産前休暇に入りました。7月12日(月)から松本江八(まつもと えはち)先生が新たに4年2組の担任となりました。学習面や生活面で、子供たちを一生懸命かまってくれる先生です。早く吉岡小学校に慣れてほしいと思います。保護者の皆様、よろしくお願いします。

リコーダー・鍵盤ハーモニカ 活動再開

コロナ禍のため、音楽の授業で見合わせていたりリコーダーと鍵盤ハーモニカの演奏ができるようになりました。



音楽室に机といすを並べ、写真のように机の三方にアクリル板を立て飛沫防止策を施しました。徐々に音楽室から学校らしい元気な調べが聞こえてきます。子供たちもうれしそでした。

設置協力ありがとうございます

ベルマーク収集ボックス

吉岡小学校では地域の各所にもご協力いただき、ベルマーク預金を教育活動の充実のために活用しております。今年度から、新たに3か所で収集ボックスの設置にご協力いただくことになりました。以前からお世話になっている皆様におかれましても、今後ともご協力をお願いします。

- 【令和3年度から】(敬称略)
JAくまがや吉岡支店 こどもの家保育園 すみれ食堂
【引き続き】(敬称略)
吉岡郵便局 吉岡公民館 珈健堂 豊作屋
また、ベルマーク教育助成財団から寄付(ベルマーク預金で購入した際の割戻金)の礼状もいただきました。

授業参観日・引渡訓練 お世話になりました



6月26日(土)は、暑い中多くの方に参加いただき、ありがとうございました。授業参観では子供たちの活躍の様子をご覧いただけたでしょうか。引渡訓練では、子供たちの命を守る大切な訓練ができました。

令和3年度8月の主な行事予定

23	月	夏季休業日	
24	火	夏季休業日	
25	水	夏季休業日	
26	木	3時間授業・全校朝会・給食なし	①~⑥ 11:40
27	金	3時間授業・給食なし	①~⑥ 11:40
28	土	PTA奉仕作業(7:30~9:00)	
29	日	予備日	
30	月	3時間授業・給食なし・小中合同避難訓練	①~⑥ 11:50
31	火	3時間授業・給食なし・ハートフル	①~⑥ 11:40

【お詫びとお知らせ】

4月16日に配布した年間行事予定では、8月18日(水)が登校日となっております。その後、市関係の行事が午前中に入り、予定通りの実施が困難になってしまいました。時間変更や別日の実施も検討しましたが、授業時間数にゆとりがあることと、厳しい暑さが予想されることから、登校日は中止とさせていただきます。

保護者の皆様への連絡が遅くなり、大変申し訳ありませんでした。

「吉岡小学校 アシスト・漸進」について

本日、子供たちは前期前半の学習の評価として、「アシスト・漸進」を持ち帰りました。家族で話し合い、夏休み明けの学習につながるよう復習等に役立ててください。

- ・よくできたこと・・・さらにできるように
- ・よくできなかったこと・・・できるように

わかるように

ぜひ、4月からの学習を振り返ってみてください。

幸せを呼ぶツバメの巣

7月に入り、職員室前のツバメの巣にひながかえり、日々成長しています。昔からツバメが巣をつくる家は縁起がいいと言われていいますので、フンで汚れてしまうことには目をつぶり、大切に見守っています。



吉岡小学校も幸せな学校になるように願いを込めながら、かわいいひなに餌を運ぶ親ツバメを応援しています。